



LIFE STYLE

ACCESSOIRES CLOTHING 2008



HERSTELLER
EXCLUSIVER AUTOMOBILE

OUTDOOR JACKE

ALPINA OUTDOOR JACKE

Die ALPINA Outdoor Jacke, beim Tragen ein echtes Leichtgewicht, 100 % Funktions-Nylon, wattiert und in ALPINA Blau gefärbt. Die Jacke ist wasser-, winddicht und atmungsaktiv. Die zwei Brusttaschen wurden mit wasserdichten Reißverschlüssen ausgestattet und die Seitentaschen sind verschließbar. Das Innenleben überzeugt durch seine Alltagstauglichkeit mit verschließbaren Fächern für Geldbörse, Handy und MP3-Player

Schicke Details: Die Zipper sind aus Metall mit geprägtem ALPINA Schriftzug, das ALPINA Markenlabel und Nahtband mit Webadresse geben dem Innenfutter zusätzliche Wertigkeit.

THE ALPINA OUTDOOR JACKET

made from 100% nylon for a highly functional and extremely light-weight outer shell in ALPINA Blue, with typical style elements such as green piping adding a sporty touch

A generously padded interior and fleece lined dog-collar ensure comfortable protection from the environments. Discreet ALPINA logo on the rear and ALPINA web address depicted on right sleeve.

DAMEN / LADIES

Größe / Size: Bestell-Nr. / Order No.

36	76 00 233
38	76 00 234
40	76 00 235
42	76 00 236
44	76 00 237

HERREN / MEN

Größe / Size: Bestell-Nr. / Order No.

S	76 00 223
M	76 00 224
L	76 00 225
XL	76 00 226
XXL	76 00 227

Preis / Price: Euro 124,95



FLEECE TROYER



ALPINA FLEECE TROYER

ALPINA Fleece aus 100% Fleece in ALPINA Blau gefärbt; die wasserabweisende Oberfläche ist atmungsfähig und daher sehr schnell trocknend. Die weiche Material-Haptik bleibt durch eine Anti-Pilling Ausrüstung erhalten.

Funktion: Es bleibt wohligh warm. Sowohl der Troyer-Kragen, als auch die beiden Seitentaschen sind mit Reißverschluss ausgestattet. Die Saumweite ist mit einer grünen Kordel regulierbar. Die ALPINA Marke ist elegant im Rückenbereich eingepägt, vorne im Ärmel ist die ALPINA Webadresse in weiß gestickt. Obligatorisch, der grüne Keder ist an den Nähten eingearbeitet und ALPINA Zipper sind an allen Reißverschlüssen angebracht

THE ALPINA FLEECE JUMPER

made from water-repellent and breathable 100% fleece in ALPINA Blue, the finely machined fleece is specially treated to prevent linting and remain soft.

A half-zipper dog-collar protects against the elements and zippable pockets ensure bits and pieces are safely stored. All seams have green piping while an embossed ALPINA logo decorates the back, ALPINA web address in white stitching on right sleeve.



DAMEN / LADIES

Größe / Size: Bestell-Nr. / Order No.

38	76 00 239
40	76 00 240
42	76 00 241
44	76 00 242

HERREN / MEN

Größe / Size: Bestell-Nr. / Order No.

S	76 00 228
M	76 00 229
L	76 00 230
XL	76 00 231
XXL	76 00 232

Preis / Price: Euro 59,50

POLOSHIRT

ALPINA DAMEN POLO

In unserer Revival-Farbe Grün bieten wir dieses hochwertige Damen-Poloshirt an. Aufgrund seines klassischen, taillierten Schnitts ist das Polo gut zu kombinieren - sportlich oder elegant. ALPINA Schriftzug grün im Nackenbereich.

90 % Baumwolle, 10 % Elasthan

ALPINA LADIES' POLO

We offer this ALPINA Ladies' polo in our revival-colour green. Because of its classical, waisted cut the polo is easy to combine - sportive or elegant. ALPINA print green in the neck.

90 % cotton, 10 % elasthan

Größe / Size: Bestell-Nr. / Order No.

S 97600247

M 97600248

L 97600249

Preis / Price: Euro 59,--



ALPINA D3-SHIRT

Das ALPINA D3-Shirt besteht zu 100% aus Baumwolle, Single Jersey. Kombiniert sind die Grundfarbe ALPINA grün mit dem haus-eigenen Blauton als Kontrast. Den rechten Ärmel zieren zwei aufgenähte Streifen sowie der 3D-Rubberprint. Ein echter Blickfang: der BMW ALPINA D3 mit Schriftzug

ALPINA D3 SHIRT

The ALPINA D3 Shirt is made of 100% cotton, Single Jersey. Composed in contrast are the basic colours of ALPINA – green and blue. On the right sleeve there are also two stripes stitched on and the D3 writing. A real eye-catcher: the ALPINA D3 touring car as breast print

Größe / Size : Bestell-Nr. / Order No.

S 76 00 185

M 76 00 186

L 76 00 187

XL 76 00 188

Preis / Price: Euro 29,--



D3SHIRT



ALPINA POLO SHIRT

Das ALPINA Polo Shirt, gearbeitet aus 100% gekämmter Baumwolle, Pique. Grundfarbe in ALPINA Blau, kombiniert mit grünen Rassel und als Kontrast-Piping an den Seiten und Ärmeln. Praktische Dreifach-Knopfleiste, Flachstrickkragen besetzt mit weißen Kontraststreifen, Brust-Print: Der ALPINA Schriftzug

ALPINA POLO SHIRT

The ALPINA polo shirt is made of 100% combed cotton, Pique. ALPINA blue is the base colour, combined with green rasper and contrast piping at the side and on the sleeves.

Triple knob band and a knitted collar with white contrast stripes, ALPINA logo as print on the chest

Größe / Size: Bestell-Nr. / Order No.

M	76 00 191
L	76 00 192
XL	76 00 193
XXL	76 00 194
XXXL	76 00 197

Preis / Price: Euro 47,50



ALPINA LOGO SHIRT

Das ALPINA Logo Shirt – ebenfalls aus 100% Baumwolle, Single Jersey. Wunder schönes ALPINA Blau als Grundfarbe, im Kontrast hierzu der beliebte Grünton. Zwei aufgenähte Kontraststreifen sowie das 3D-Rubberprint auf dem rechten Ärmel. Dezent eingearbeitet: Das Markenlogo von ALPINA

ALPINA LOGO SHIRT

The ALPINA logo Shirt - also made of 100% cotton, Single Jersey

Our wonderful ALPINA Blue as basic colour, contrasted with the popular green. On the right sleeve: two stripes stitched on and the 3D rubberprint. The ALPINA brand emblem is discreetly included

Größe / Size: Bestell-Nr. / Order No.

L	76 00 182
XL	76 00 183
XXXL	76 00 198

Preis / Price: Euro 29,75

LOGO SHIRT

ACCESSOIRES

ALPINA RACE CAP

Dezent in unserer Hausfarbe Blau und klassisch - vorne an der Stirn mit dem ALPINA Logo. Für den perfekten und auf Sie passenden Sitz sorgt eine griffige Metallschließe mit Logoprägung zum Regulieren der passenden Weite. Das ALPINA Race Cap besteht aus 100% Baumwoll-Twill.

ALPINA RACE CAP

Discreet in ALPINA blue, with ALPINA logo at the front. A helpful detail: the handy clasp with stamping for regulating size. The ALPINA race cap is made of 100% cotton-twill.

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 243
Preis / Price: Euro 19,90

ALPINA SCHLÜSSELBAND

Das Schlüsselband ist hochwertig verarbeitet und absolut funktionell. Band mit eingewebtem Schriftzug, aufgenäht auf ein farbiges Polyesterband, Zwischenclip aus Metall mit ALPINA Logo. Der Schlüsselbund ist am Zwischenclip abtrennbar.

The ALPINA LANYARD

The Lanyard is processed in high quality and eminently functional. Belt with woven ALPINA writing, attached to a coloured polyesterband. Metal-clip with lasered ALPINA logo. The key ring can be separated at the clip.

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 255
Preis / Price: Euro 12,--

ALPINA GOLFSCHIRM

Der ALPINA Automatik-Schirm besteht aus 100% Polyester. Exklusive Farbgebung: Oberer Teil in ALPINA blau und weißem Markenschriftzug, unterer Teil in ALPINA grün mit großen Logo-Prints, bruchfester Carbon-Stiel mit Emblem im Griff

ALPINA GOLF UMBRELLA

The ALPINA automatic umbrella is made of 100% polyester. Featuring exclusive colouring with ALPINA blue inside and ALPINA green outside. The break-proof carbon shaft contains an ALPINA Emblem at its base

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 177
Preis / Price: Euro 49,90





ALPINA KRAWATTEN

Elegante Krawatten in zwei verschiedenen Designs: Klassisch als Streifenoptik in den ALPINA Farben und mit ALPINA Schriftzug am unteren Ende der Krawatte oder sportlich mit All-Over ALPINA Schriftzug in Grün und Silber auf blauem Untergrund. Beide Modelle sind besonders hochwertig verarbeitet, aus 100 % Seide und haben auf der Rückseite ein eingewebtes ALPINA Logo

ALPINA TIES

Elegant ties in two different designs: classic, with stripes in ALPINA colours and with ALPINA in script at the bottom of the tie; or sporty, with ALPINA script pattern in green and silver against a blue background. Both models are made of 100 % silk with a woven ALPINA Logo at the back

	Bestell-Nr. / Order No	Preis / Price
Streifen/Stripes	76 00 253	Euro 50,--
Schriftzug/Script	76 00 254	Euro 50,--

ALPINA CASHMERE SCHAL

Leben und genießen Sie die Ästhetik in vollen Zügen, setzen Sie auf erlesene Materialien und vertrauen Sie Ihrem Gefühl: Denn so weich, fein gewebt und leicht ist nur echtes Cashmere. Wollig warm mit Wohlfühlfaktor – unser edel verarbeiteter Strickschal aus 100% Cashmere extrafein mit ALPINA Schriftzug und Logo. In Dunkelblau. Größe: 180 cm x 30 cm

ALPINA CASHMERE SHAWL

Enjoy esthetics to the full, focus on exquisite materials and trust your emotions: for only real Cashmere is as soft and light as this. Woolly warmth with a comfort factor – our precious processed shawl made of 100% Cashmere with ALPINA print and Logo in dark blue. Size: 180 cm x 30 cm

Bestell-Nr. / Order No.	76 00 256
Preis / Price:	Euro 100,--

ALPINA DAMENSCHAL

Mit diesem exklusiven Damenschal aus 100 % reiner Seide haben Sie die perfekte Ergänzung für Ihr sportliches oder Business-Outfit.

ALPINA LADIES SCARF

This exclusive women's scarf made of 100 % silk is the perfect complement for your sporty or business outfit.

Bestell-Nr. / Order No.	76 00 252
Preis / Price:	Euro 39,--



ALPINA FAHRZEUGSCHEINMAPPE IM NEUEN DESIGN

LAVALINA-Leder, blau mit grün, silberne
Nähte, ALPINA Metallemblem,

ALPINA LICENCE HOLDING CASE IN A NEW DESIGN

LAVALINA leather, blue and green, silver
stitching, embossed metal ALPINA Emblem

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 276
Preis / Price: Euro 39,90

ALPINA GELDBÖRSE IM NEUEN DESIGN

LAVALINA-Leder, blau mit grün, silberne
Nähte, ALPINA Metallemblem, Einsteck-
taschen für Banknoten, Kreditkarten, Hart-
geldfach

ALPINA WALLET IN A NEW DESIGN

LAVALINA leather, blue and green, silver
stitching, embossed metal ALPINA Emblem,
pockets for bills, credit cards and change
purse

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 260
Preis / Price: Euro 100,--

ALPINA FAHRZEUGPAPIERMAPPEN

Feinstes, schwarzes Nappaleder, elegantes
Seidenfutter, ALPINA-Emblem

ALPINA VEHICLE DOCUMENTS CASES

The finest black Nappa leather, elegant silk
lining, ALPINA Emblem

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 160
Preis / Price: Euro 99,--

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 134
Preis / Price: Euro 99,--





ALPINA SCHLÜSSELANHÄNGER

Schlüsselanhänger aus edlem schwarzen Leder, umlaufend vernäht, mit ALPINA Emblem aus Metall (41,4 x 33,3 mm)

ALPINA KEY FOB

Key fob, made of noble black leather. With integrated metal ALPINA emblem (size 41,4 x 33,3 mm)

Bestell-Nr. / Order No. 51 00 296
Preis / Price: Euro 24,80



ALPINA EMBLEME

Das ALPINA Logo gibt es in drei verschiedenen Größen aus Folie und Stoff

ALPINA EMBLEMS

The Alpina emblem is available in three different sizes and in foil and fabric

		Bestell-Nr. / Order No.	Preis / Price
Folie/Foil	51 mm	36 13 103	4,20 Euro
Folie/Foil	59 mm	36 13 603	4,20 Euro
Stoff/Fabric	80 mm	51 00 018	14,80 Euro



MOUSEPAD ALPINA RAD DYNAMIC

Das Motiv Mousepad des ALPINA RADES DYNAMIC in 3D Optik, Durchmesser 21,5 cm. Material aus hochwertiger Hartfolie, mit rutschfester Softschaumfolie verschweißt

MOUSE PAD, ALPINA DYNAMIC WHEEL

Mouse pad with ALPINA DYNAMIC wheel motif in 3D design, 21.5 cm in diameter. Made of high-quality, non-slip coated film

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 162
Preis / Price: Euro 5,50



MOUSEPAD ALPINA MARKE

Rundes Mousepad mit ALPINA Markenzeichen in 3D Optik, Durchmesser 21,5 cm. Material aus hochwertiger Hartfolie, mit rutschfester Softschaumfolie verschweißt.

MOUSE PAD, ALPINA EMBLEM

Round mouse pad with ALPINA emblem in 3D design, 21.5 cm in diameter. Made of high-quality, non-slip coated film.

Bestell-Nr. / Order No. 76 00 163
Preis / Price: Euro 5,50

UHR VERTIGO

ALPINA UHR VERTIGO

Die ALPINA Uhr VERTIGO hat ein kostbares, drehbares Gehäuse, so dass man sich wahlweise am Werk, am schönen Zifferblatt oder am 'colimacon', dem eleganten Schneckenschliff im Uhrenbett erfreuen kann - natürlich ohne die Uhr abzunehmen

Mit ALPINA-Uhren wollen wir nicht nur die stille Freude des Betrachters befriedigen. Auch die Ingenieursleistung von ALPINA wollen wir herausstellen. Daher haben wir mit Absicht keine goldenen oder gar vergoldeten Gehäuse im Programm, sondern beschränken uns auf schöne Stahlgehäuse. Die Uhr VERTIGO wird in einer eleganten Holzschatulle geliefert

THE ALPINA WATCH VERTIGO

The ALPINA VERTIGO watch has a sumptuous convertible housing, so that you can enjoy the clock mechanism, the striking clock-face or the 'colimacon' into which the watch housing beds - all of course without removing the watch

In creating the ALPINA watch, we don't want to provide joy to just the eye of the beholder. We also want to accent engineering prowess in relation to ALPINA. This is why we don't have gold, and certainly not gold-covered, watch bodies in our programme, preferring to limit ourselves to attractive steel housings. The VERTIGO watch is provided in a fine wooden case



Bestell-Nr. / Order No.
Preis / Price:

80 10 003
Euro 990,--



027/555

VERTIGO

SWISS MADE
JEWELS

ORIGINAL ALPINA TEILE PARTS

Fordern Sie bitte unseren Teile-
katalog für Ihren BMW an oder
besuchen Sie unsere Website:
www.ALPINA.de

Please contact us for ALPINA parts
brochures for your BMW, or visit
our Website:
www.ALPINA.de

Alle Preise sind unverbindliche Preisempfehlungen inklusive 19 % Mehrwertsteuer und gelten für Lieferungen und Leistungen ab Werk Buchloe zu unseren allgemeinen Geschäftsbedingungen. Druckfehler, Irrtümer, Preis- oder Produktänderungen vorbehalten.

Oktober 2008 © ALPINA

All prices are recommended retail prices inclusive of VAT. They apply to shipments and services (from Buchloe, ex-factory) and are subject to our general terms and conditions. Errors and mistakes excepted. We reserve the right to make changes in manufacture or equipment at any time.

October 2008 © ALPINA



ALPINA Burkard Bovensiepen GmbH + Co. KG
Alpenstraße 35-37 • 86807 Buchloe
Telefon +49 82 41/50 050 • Fax +49 82 41/50 05-155